

Zeitschrift:	Générations plus : bien vivre son âge
Herausgeber:	Générations
Band:	- (2015)
Heft:	72
Rubrik:	Racines : l'arbre généalogique de Darius Rochebin

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 01.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'ARBRE GÉNÉALOGIQUE DE Darius Rochebin

Les racines du journaliste Darius Rochebin se trouvent en Suisse et en Iran. Un mélange qu'il a vécu harmonieusement, même si le passé de certains membres de sa famille a été parsemé de traumatismes.



« Quand j'étais enfant, ma mère Irène me disait souvent que l'on risquait de venir me prendre. Toute sa vie, elle a souffert d'avoir été retirée de force à sa famille et placée dès l'âge de 9 ans. Elle m'a enseigné que le monde est cruel. Pourtant, tout cela ne m'a pas vraiment angoissé, car elle était très aimante, tout comme mon père. D'elle, je tiens le goût de la nature, l'amour des livres et un petit grain de folie! Mon père Alishah, qui était Iranien et beaucoup plus âgé qu'elle, était un homme discret, timide, doux et pieux. Tous deux m'aimaient beaucoup. Ils m'ont gâté et m'ont donné une éducation très libérale. Nous avions une vie familiale assez ennuyeuse. Mes parents avaient peu de vie sociale, peu d'amis. Ce qui

m'a sans doute donné envie de vivre autre chose. De mes grands-parents, je n'ai connu que ma grand-mère maternelle, Edith Delessert. Elle était gentille avec moi... mais c'est elle qui

m'a appris ce qu'était une gifle, un jour où, dans son jardin, j'avais cueilli puis jeté des raisinets que je n'avais pas trouvés à mon goût! Elle m'a giflé en me disant que l'on ne jetait pas la nourriture. Cela m'a fait beaucoup de bien! » Yacoub Khoshbin, mon grand-père paternel était Iranien. Je ne l'ai pas connu, mais je sais qu'il était beaucoup plus âgé que sa première femme, ma grand-mère, Simin, malheureusement décédée à l'âge de 32 ans.

Aujourd'hui marié à Marie Faure et père d'une petite Maïa née en 2010, Darius Rochebin, qui a francisé son nom alors qu'il avait vingt ans, avoue être totalement amoureux de sa fille. Et tient autant à elle que ses parents ont tenu à lui...

MARTINE BERNIER